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CITTA’ DI TORINO  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

15 GENNAIO 2020 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° convocazione per la 

seduta del 15 GENNAIO 2020 ore 19.30 presenti, nell’aula Consiliare del Centro Civico, in Torino, 

C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 

 

AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D’ALESSIO Luca - DEMASI Andrea – 

FICHERA Maria – FRANCONE Vittorio - GERMANO Lucia - GIARETTO Massimo - 

GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto – LUPI Alessandro - MARRAS Oliviero - 

MIANO Massimiliano – MONTARULI Augusto – OMAR SHEIHK ESAHAQ Suad – PAGLIERO 

Giovanni – PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola – PASQUALI Raffaella - PERA Dario – 

PETRACIN Noemi. 

 

 

In totale con il Presidente  n. 23 Consiglieri. 

 

Risultano assenti i  Consiglieri: D’Agostino, Delpero. 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera Rapizzi con funzioni di  Segretario 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA   PUBBLICA 

 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

 

 

C.8 - INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE AI SENSI 

DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO: “STATO DEI PROGETTI 

DI RIQUALIFICAZIONE URBANA NELL’AMBITO DEL TERRITORIO DELLA 

CIRCOSCRIZIONE 8”. 
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OGGETTO: “STATO DEI PROGETTI DI RIQUALIFICAZIONE URBANA NELL’AMBITO DEL 

TERRITORIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8”. 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8  

 

PREMESSA 

 

Nel territorio della nostra circoscrizione sono molte le questioni aperte legate alla riqualificazione di 

luoghi, edifici, parchi. Nel dettaglio parliamo dello Scalo Vallino, della ex caserma Lamarmora, 

del Campus del design e della nuova biblioteca civica che dovrebbero sorgere a Torino 

Esposizioni, del Palazzo del Lavoro, dell’annosa questione di corso Marconi e infine delle arcate 

ex Moi: 

Negli scorsi anni abbiamo presentato ordini del giorno, convocato consigli aperti, interpellanze. 

L’interlocuzione con il precedente assessore all’urbanistica e vice sindaco Guido Montanari è 

sempre stata puntuale ma insoddisfacente: buone intenzioni ma nessuna concretezza sia in termini 

di tempi sia per quanto riguarda gli stanziamenti economici. 

A preoccuparci ulteriormente sono anche le dichiarazioni contrastanti e prive, anch’esse, di certezza 

e concretezza dell’assessore Antonino Iaria che ha nei mesi scorsi sostituito Guido Montanari. 

 

RITENIAMO 

 

Che le riqualificazioni urbane sono il volano da cui un territorio può ripartire e crescere, sia dal 

punto di vista economico sia da quello sociale e ambientale. Questo rende urgente una chiar e 

urgente risposta alle questioni in premessa. A noi preme sapere se la sindaca e la giunta che 

amministra la nostra città ha visione programmatica e soprattutto tempi certi da fornirci. 

 

PERTANTO INTERPELLIAMO 

 

La Sindaca e l’assessore Antonino Iaria per richiede lo stato dell’arte delle riqualificazioni elencate 

in premessa attraverso: 

 

1) Un documento della giunta dove punto per punto sia descritto lo stato dell’arte delle 

riqualificazioni elencate in premessa. 

 

2) Un consiglio aperto dove la sindaca Chiara Appendino e l’assessore Antonino Iaria illustrino 

punto per punto il documento al punto 1). 

 

 

 

 



L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 

mano, il cui esito risulta come segue: 

 

 

Presenti   23 

Votanti   18 

Astenuti   == 

Voti favorevoli  18 

Voti contrari    5 

 

 


